

Randonnée du 16 juin 2015 ERGAL – MAUREPAS – Point fort : Mare aux Biches



28 participants

Départ : Ergal
à 13h45

Retour : 15h30

Sens de la boucle

Distance : 5,7 km

Météo : beau
22°

Organisation
Rachel Jaouen

De 15h30 à 16h30 :
Rafrachissement
chez Rachel

**Il se cache derrière
les arbres fruitiers
de La Picterie !**



Tour de Maurepas



Bassin de La Courance



Une belle petite colonie !



Photos et montage : Émérance Bétis



L'aviez-vous vu
à l'œil nu ?

On ne se lasse pas de ce spectacle !
Attention : les parents veillent...

Photos et montage : Émérance Bétis



**Après un bon dénivelé,
la pause !**





La plupart des mares forestières se tarissent par l'accumulation de feuilles et autres débris végétaux.

Une intervention de la ville de Maurepas sur la Mare aux Biches a permis de protéger des grenouilles vertes et rousses, des crapaud commun et triton palmé ainsi que le trèfle d'eau et le potamot nageant.



L'instant poétique

Aujourd'hui, j'ai observé les oiseaux.
Je vais vous conter comme ils sont beaux.



Il y a eu d'abord la Bergeronnette
Portant sur son plumage des lignes nettes.
Puis, là-bas, je l'ai bien vu de mes yeux
Toute guillerette, la jolie Mésange bleue.

Elle n'était pas seule à piquer dans le pain.
Sa cousine, Mésange charbonnière avait faim.
Et de sa petite tête noire et blanche,
La bouscula vers une autre branche.



Mais tout près de là, veillait le Merle.
Bousculant de son bec jaune et pointu
Un voisin, comme lui, tout de noir vêtu,
Afin de profiter ainsi de ce repas en maître.

Enfin, là haut, sur une branche du chêne,
Un oiseau nous berce de son chant limpide.
Le Rossignol ; Il ne fait pas le timide
Et vient nous dire qu'il nous aime .

Rachel



Une jolie maison pour
accueillir les lettres
chez Rachel